



NOS CHERCHEURS | DR SHAZHAN AMED

Merci de votre générosité. Diabète Canada remercie ses donateurs de soutenir la recherche essentielle qui mettra fin au diabète.

Grâce à votre soutien, le Dr Shazhan Amed, chercheuse et chef de la division d'endocrinologie et de diabète du BC Children's Hospital, progresse vers de meilleurs résultats plus équitables en matière de santé pour les enfants atteints de diabète.

Au Canada, l'identité d'une personne a une incidence sur son état de santé. C'est ce que l'on appelle l'iniquité en matière de santé – lorsque l'origine ethnique, le niveau de revenu ou le lieu de résidence a une incidence sur les résultats relatifs à la santé. C'est inéquitable et injuste.

Le diabète est l'une des maladies infantiles les plus courantes au Canada; il touche près de 40 000 enfants et adolescents dans tout le pays. La prise en charge du diabète est difficile et s'aggrave lorsque les jeunes et leurs familles n'ont pas accès à des soins appropriés. En conséquence, les jeunes – et en particulier les jeunes issus de communautés marginalisées – ne sont toujours pas en mesure d'atteindre les objectifs recommandés en matière de contrôle du diabète.

Afin de remédier à ces inégalités en matière de santé, le Dr Shazhan Amed met en place un registre national du diabète infantile dans une optique d'équité, en partenariat avec un réseau de dix centres spécialisés dans le traitement du diabète de l'enfant à travers le Canada.

Grâce à ce registre, le Dr Amed et son équipe vont :

1. Travailler avec des jeunes, des familles, des professionnels de la santé, des chercheurs et des décideurs politiques pour mettre au point un registre qui servira équitablement tous les jeunes.
2. Mettre en place un registre national du diabète infantile ainsi qu'une initiative d'amélioration de la qualité afin de renforcer la prise en charge du diabète au sein de toutes les communautés canadiennes.
3. S'appuyer sur ce registre pour prendre des mesures à tous les niveaux du système de soins de santé, y compris les soins cliniques, la recherche, la politique et l'éducation.

Votre soutien aidera Diabète Canada à financer ce projet et bien d'autres encore, pour un avenir plus équitable et plus sain pour les jeunes atteints de diabète.